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令和３年１１月３０日 

日野町議会議長 小谷 博徳 様 

 

                      日野町議会議員 佐々木 求 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

 次のとおり通告します。 

質問事項 質問の背景・趣旨 
質問の要旨 

（具体的に回答を求める事項） 

質問の

相手 

介護保険に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

医療制度に

ついて 

 今年度から第 8 期介護

保険事業計画（令和 3 年

度～令和 5 年度）がスタ

ートした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025年度を目指し地域

医療構想が動き始めた、

町長はどう受け止めたの

か。 

令和 2 年度末で基金残高は

約 5,700万円となっている。 

 

1 基金はいくらあれば安心と

考えているのか。 

 

2 第 7 期は結果的に剰余金が

発生し基金が増加した。その

基金の中身の保険料はどう保

険者に還元されるのか。  

 

3 今年度の介護保険の運営は、

第 8 期計画の予測に対してど

のような状況か。 

 

1 日野郡の医療体制の連携を

図りながら、政府に検討を迫

るべきではないか。 

 

2 ベッドの確保、医療資源の

確保はどの町にとっても死活

問題ではないか。 

 

3 地方のことなど聞こうとし

ていない財政問題からだけの

提起となっているが、地方自

治を守るうえでは大変な事態

だと考えるが、今後どういう

アクションを考えているか。 

町長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長 

 


